

Attinghausen, 26. Oktober 2022

Medienmitteilung

Arbeitsjubiläum Markus Arnold: 25 Jahre bei der ZAKU

Am 1. Oktober 1997 hat Markus Arnold, Ballweg, Attinghausen, seine Arbeit beim damaligen Zweckverband Abfallbewirtschaftung im Kanton Uri aufgenommen. Als erster Betriebsmitarbeiter neben dem damaligen Geschäftsführer Beat Huwyler hat er in den verflonnenen 25 Jahren die Entwicklung des Zweckverbands zur heutigen ZAKU wesentlich mitgestaltet. Heute ist er als Technischer Leiter verantwortlich für umfangreiche Arbeiten in den Bereichen Abfallbewirtschaftung und der Deponie sowie ein Team von sechs Mitarbeitenden. Der Verwaltungsrat sowie das ganze Team der ZAKU danken Markus Arnold für sein grosses Engagement und wünschen ihm weiterhin viel Befriedigung bei der Arbeit und privat.



Kontakt:

Edi Schilter, Geschäftsführer
Eielen, 6468 Attinghausen
Telefon: 041 870 88 89 / 079 439 18 09
edi.schilter@zaku.ch

ZAKU – Zentrale Organisation für die Abfallbewirtschaftung im Kanton Uri organisiert im Auftrag aller Gemeinden die Abfallbewirtschaftung im Kanton Uri. Sie ist als spezialrechtliche Aktiengesellschaft organisiert. Die gesetzlichen Grundlagen finden sich im Kantonalen Umweltgesetz. Ihre Aufgaben erfüllt sie durch Strassensammlungen und Sammelstellen. Daneben betreibt sie in der Eielen eine Deponie für Kehrichtschlacken.